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Gembloux Agro-Bio Tech (ULg)

Réunion du 9 décembre 2024
Sont présents : Emma De Smet, Présidente ; Simon Van Merhaeghe, Vice-Président à
l’intérieur ; Timon Luizi, Vice-Président à l’extérieur ; Erwan Krack, Trésorier ; Lilian
Crochard, Secrétaire ; Jean-Baptiste Van Merhaeghe, Responsable Bar ; Nicolas Dupont,
Responsable Location ; Elisabeth Cabaraux, Présidente de l’Office des Cours ; Maéva
Bertrand, Responsable de la bière de l’Abbaye de Gembloux.

Est excusé(e) :

Résumé de la réunion
Résumé des infos

● Pour le jeudi des commissions, c’est la Biomycète et l’Impro qui nettoient !

● Pendant et après les soirées à l’AG, jetez vos crasses et vos capsules dans les
poubelles. Pensez aussi à les vider quand c’est nécessaire.

● Complétez EvaLens !

● Si vous êtes intéressé pour faire partie du restreint en 2025, contactez nous !

● Le prix de la pils devrait augmenter de 5% à partir de janvier 2025, on cherche
une solution pour réduire cette augmentation.

● La Cam’s est passée au contrôle technique, il n’y a que le frein à main qui fait
défaut.

● N’oubliez pas de remplir vos crédits SIG à l’Office avant la fin des permas au début
du blocus.

● Un brassin d’ABI a été lancé à la Brasserie Minne, on devrait avoir à nouveau de
l’ABI pour le mois de février.

● Il est possible de se rendre au SIA à Paris via l’AIGX, ça vous coûte moins cher !

Prochains événements
● Mardi 10/12 : Saint-Nic des Master

● Mardi 10/12 : Soirée SavoyBar

● Mercredi 11/12 : Soirée Soutien à la FJABI

● Dimanche 15/12 : Chorale de Noël
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Rapport de la réunion au complet :
Présidente

● Saaaluut ! Merci au restreint pour ce week-end, ce fût fort bien sympathique !

● Pour ceux qui n'ont pas lu l’agro, si jamais vous êtes intéressé pour le poste de
président.e, contactez-moi sur Messenger et on en parlera.

● Soyez assidus pour vos derniers cours, on tient jusqu’au bout !

! poum !

Vice-Président à l’Intérieur
● Saaaluuut ! Merci aux 8 autres connards pour ce week-end, c’était très

sympathique.

● Pour jeudi, c’est la Biomycète et l’Impro qui nettoie. Envoyez moi un message
pour définir de l’heure ! On a CF à 16h, donc ça doit être d’office avant 16h.

● La cacahuète de l’AG sera tirée ce soir ! Vous allez recevoir un mail avec les
résultats du tirage.

● Lorsque vous êtes en soirée, ne jetez pas vos capsules par terre ! Il y a des
poubelles prévues à cet effet, ou vous les ramassez après. J’ai passé une heure à
tout récupérer dans les rigoles et dans les sterputs, c’était super chiant. Ça vaut
aussi pour les verres cassés.

● Lorsque vous nettoyez l’AG, ne mettez pas toutes les crasses à l'extérieur ! Vous
les ramassez et vous les jetez dans les poubelles après. D’ailleurs, les poubelles,
c’est bien de les remplir, mais il faut aussi les vider.

● Ceux qui sont intéressés par le poste de VPI, je me ferai un plaisir de vous
répondre !

! poum !

Vice-Président à l’Extérieur
● Saaaluut ! Merci au comité pour ce week-end !

● N’hésitez pas à nous envoyer des messages pour les sponsors des Brouettes, si
vous avez des parents qui ont une entreprise, un commerce ou autre, s'ils sont
intéressés pour avoir un affichage aux Brouettes, n’hésitez pas à nous contacter.
On prend également en charge le fait de faire des banderoles, donc si vous n’en
avez pas on peut les faire pour vous.

● Si vous êtes intéressés par le poste de VPE, venez me parler !
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● Si vous êtes intéressés par la Délègue, contactez-moi, on fait les interviews le 12
décembre.

● EvaLens est sorti, donc allez voter EvaLens ! On a des récompenses si le maximum
de personnes le remplissent, c’est super important pour les profs. Enregistrez
bien quand vous avez rempli le questionnaire, sinon ça ne marche pas et vos
réponses ne sont pas encodées.

! poum !

Trésorier
● Saaaluut ! Merci au comité pour ce week-end.

● Cette semaine, c’est l’avant dernière semaine de perma membre ! La dernière sera
le jeudi 19 décembre, donc ne tardez pas si vous avez des caisses à rendre. Si
jamais vous avez besoin d’un délai ou si vous avez des questions à me poser,
envoyez-moi un mail.

● Je ferai un mot pendant le blocus avec l’actualisation des comptes des
commissions, avec tous les virements qui n’ont pas encore été encodés.

! poum !

Secrétaire
● Saaaluut ! Un tout grand merci à mes 8 acolytes à mes côtés pour ce week-end,

c’était très fun.

● Pour les permas membres, comme d’habitude, on est là le mardi et jeudi de
12h25 à 13h cette semaine et la semaine prochaine. Lapin.es, si vous devez
encore aller chercher votre sac cacailles ou si vous avez toujours besoin d’une
carte membre provisoire, venez en perma !

● Si jamais vous êtes intéressé par le poste de secrétaire, contactez-moi et on
programmera une petite réunion pour que je vous explique tout ce qui en
découle.

! poum !

Responsable Bar
● Saaaluut ! Merci au comité pour ce week-end !

● Commençons par la soirée bar, demain ce sera la soirée “SavoyBar”, si vous êtes
chaud et que vous aimez le fromage, venez manger une raclette avec nous avant la
soirée bar ! Les bières seront en conséquence et on a aussi de petits mets. Mettez
vos plus belles tenues de ski pour la dernière soirée bar du Q1.
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● Ça fait plusieurs fois que je vous avais dit que le frigo du dessus avait lâché. Il y a
un technicien qui est venu le contrôler et c’est l’interrupteur éclairage qui ne
fonctionnait plus. Il y avait un problème d’allumage, il a été remplacé, mais on
s’est rendus compte après que c’était juste le fil rouge qui faisait défaut. Il
s’allume encore avec un godet, donc soyez délicat quand vous ouvrez la porte de
gauche, sinon le godet ne tient plus et ça ne fonctionne plus.

● Comme on l’a expliqué la dernière fois, on arrive à échéance de notre contrat avec
HLS, notre fournisseur. Pour ceux qui ne situent pas, ce sont eux qui viennent avec
le camion mercredi. On est en train de rediscuter le nouveau contrat qui sera sur
les mêmes lignes avec des choses en plus et des systèmes différents de primes et
d’euros. Si vous voulez plus de détails, venez nous voir et on vous expliquera. On
pourra aussi donner plus de précisions à la signature.
- PicPic : “C’est quoi la différence entre le contrat HLS et Estaminet ?”
- JBar : “Estaminet c’est un contrat pour un certain nombre d’hecto dans leurs
produits. En fonction des hectos, on a un certain fond d’investissement et des
remises. HLS, ils sont là pour nous fournir et prendre en charge les travaux sur les
frigos. On a donc des réductions en fonction des débits qu’on fait. Globalement, au
plus on boit, moins c’est cher. Pour négocier le contrat, on s’est basé sur les
résultats des 4 années passées afin de tabler sur ce qu’on fera dans 5 ans. Notre
contrat était à 500 hectos par année et on a eu 1800 hectos sur 4 ans. Donc on ne
sait pas encore si on réduit à 450 ou si on reste à 500. On va voir entre nous ce
qu’on va faire. À savoir que les hectos HLS comprennent les hectos pils et les
réductions pils ne sont qu’en rapport avec les hectos pils.
- PicPic : “C’est à quelle date que vous signez le contrat ?”
- JBar : “En fin d’année.”

● Malheureusement, on annonce aussi une augmentation de 5% sur les pils pour
l’année prochaine, toute pils confondue que ce soit Esta, Maes, Jup, etc. On est en
train de discuter pour réduire cette augmentation par le contrat avec HLS, mais ce
n’est pas évident. Peut-être qu’on va réussir à diminuer ce coût et ça vaudrait
aussi pour les années à suivre parce qu’on essaye de voir ce contrat dans la durée
sur une période de 5 ans. L’augmentation prend effet le 1er janvier, on va réfléchir
à un système pour encaisser, mais malheureusement on va devoir la répercuter
sur le prix des pils. On a encore des discussions pour voir ce qu’on peut faire, on
vous tient au courant.

● On va passer aux gagnants du concours du bar. Est-ce que vous étiez sur le live
insta hier ? Il y en a qui ont suivis ? ! levage de mains !
Les résultats sont donc : Babeth à la 3ème place qui gagne le kit Kasteel, Claire
Sneessens à la 2ème place qui gagne le prix du bac d’esta et à la première place,
Rémi Robert qui gagne un bac de palm !

! poum !
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Responsable location
● Saaaluut ! Pour tout vous dire, la Cam’s est passée au contrôle technique, et elle

n’a qu’un petit problème ! Il y a juste le frein à main à droite qui ne fonctionne
plus. ! poum de félicitations !

● Sinon il y a eu des dégâts sur le flanc droit et je n’ai toujours pas trouvé le
coupable. Clairement, c’est pas possible d’avoir fait autant de rayures sans que
vous vous en soyez rendu compte. C’est pas très cool de faire des dégâts et de ne
rien dire derrière. Je ne pense pas qu’ailleurs il y ait beaucoup de cercles avec une
camionnette pour faire autant d’actis.
- Councon : “Tu ne notes pas qui prend la Cam’s ?”
- Nico : “Ça s’est passé sur un week-end où 4 personnes différentes avaient besoin
de la Cam’s.”
- Councon : “Et tu ne sais pas faire un état des lieux dès que les gens rendent la
Cam’s ?”
- Nico : “C’est difficile de gérer ça sur tout un week-end, je ne suis pas forcément
présent et la Cam’s est souvent prise.”
- Pierre : “Moi je pense que dans ce cas, il faut dire que les 4 personnes ne peuvent
plus prendre la Cam’s tant que tu ne connais pas la personne coupable. C’est assez
radical comme décision, mais ça me parait logique.”
- Samsam : “Il faudrait créer une zone dans le dossier pour que les gens qui louent
la Cam’s fassent un état des état des lieux d’entrée. Ça permettrait de tracer
directement les dégâts quand ils ne sont pas signalés.”
- Babeth : “On peut demander à chaque personne de prendre des photos quand ils
arrivent et de te les envoyer.”
- JBar : “ Et si pas, on peut aussi instaurer un système où l’élargi ou le restreint
vient pour vérifier l’état de la Cam’s.”
- Samsam : “Quand est-ce que la Cam’s sera de retour ?”
- Nico : “Au plus vite. Si ce n’est pas pour le début de semaine prochaine, ce sera
grand maximum mercredi prochain.”

! poum !

Présidente de l’Office des cours
● Salut ! ! Ouais Big Boss !

● Merci aux autres personnes ce week-end !

● Il reste deux semaines de permas, ce sera jusqu'à vendredi prochain ! Venez
racheter ce qu’il vous faut, surtout vos crédits ! Ne nous contactez pas en plein
milieu de la session parce que vous avez oublié de remplir vos crédits avant. La
centrale vend tout ce dont vous avez besoin pour étudier : Des blocs de feuilles
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quadrillés, des fluos pastels et des fluos normaux, des tipex, des bics et des bics 4
couleurs ! Tous les prix sont sur “Les Infos de l’AG”. Venez vous réapprovisionner
pendant les deux semaines qui suivent et venez nous faire la bise !

! poum !

Responsable de la bière de l’ABI de Gembloux
● Salut tout le monde ! Merci le comité grâce à qui j’ai été si rude ce week-end !

● Ce mercredi, ce sera la soirée “Soutien à la FJABI” ! Venez habillé en cinsi et faites
péter les murs de l’AG. C’est la dernière soirée ABI du quadri, donc c’est aussi celle
où on annonce l’équipe de l’ABI pour 2025 !
- VW : “Est-ce qu’on peut pailler l’AG ?”

● Concernant la brasserie, elle n’est pas en faillite, mais elle va passer en PRJ public.
Ils ne sauront pas lancer de brassin tout de suite donc on espère que ça ira mieux.
Du coup, on est allé voir la brasserie Minne pour lancer un brassin et on devrait
avoir de l’ABI fraîche pour le 20 janvier.
- John : “Pourquoi vous avez choisi la brasserie Minne ?”
- Josk1 : “C’est une brasserie qu’on nous avait conseillé et où on avait déjà des
contacts, le prix est abordable et c’est une des rares brasseries qui peuvent
facilement lancer un brassin sur un coup de tête et qui puisse nous
approvisionner en bacs de 33, de 75 et en fûts.”

! poum !

Fédé
● Timon : “Comme je l’avais dit pour mon point, allez compléter EvaLens ! Aussi, il y

a une formation qui est organisée pour apprendre à gérer un budget et optimiser
son argent. Il y a un sondage sur facebook sur “Good Morning Gembloux” et sur
“Les Infos de l’AG”. Il a également été envoyé par mail. Si ça vous intéresse, mettez
que ça vous intéresse dans le sondage et si on a assez de gens intéressés, ce sera
effectivement organisé au Q2.

● Cha : “Les jobistes pour les clos ont été contactés. Désolé à ceux qui n’ont pas été
pris, je ne suis pas responsable des gens qui ont été choisis donc ne me frappez
pas. Les clos ouvrent à partir du vendredi 20 décembre et seront ouverts tous les
jours jusqu'au 24 janvier. Les horaires seront 8h/22h, sauf pour la Noël et le
Nouvel An.”
- Councon : “Il faudra que ce soit ouvert à 8h pile, vous avez intérêt !”
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Commissions
● Léonora pour Eric&Dom : “Dimanche, c’est la chorale de Noël ! Si vous êtes venus

au cabaret, il y aura quelques personnes qui y ont participé qui seront là, mais pas
que ! J’ai mis un doc sur Facebook pour que vous inscriviez votre kot et qu’on
puisse passer.”
- Lilian : “Il y a quelqu’un qui viendra avec une guitare pour la chorale.”

● Laure pour la CP : “La CP annonce qu’on a enfin fini de trier et de paginer les
photos de baptême ! On va commencer les permas dès demain à midi et elles
dureront jusqu’au début du blocus. En fonction des personnes venues, on en
organisera peut-être encore pendant le blocus et après il y en aura encore en
février.”
- JBar : “On avait fixé le prix commission pour la CP pour les soupers ou cénobs,
mais pas pour le Bar ou l’ABI, c’était pas clair. C’est bien forfaite à chaque quadri ?
- Laure : “Oui, forfaite de 40 euros.”

● John pour l’AIGX : “On félicite tous ceux qui ont reçu leur diplôme. Il y a eu
distribution des prix AIGX et de l’Université. Ces prix sont là pour vous permettre
d’être félicité pour vos beaux travaux et de gagner un peu de thunes, donc
pensez-y quand vous serez TFiste ! Sinon, il y a le SIA, salon international de
l’Agriculture, à Paris qui se déroule le 23 février. Moi de mon temps, c’était la
charge du VPE d’en parler à l’AG. Mais comme d’autres petites choses, ça a
malheureusement été oublié donc je vous en parle. Le SIA, si vous n’en avez
jamais entendu parler, c’est un événement gigantesque qui est super chouette. Le
déplacement est organisé par l’AIGX, vous aurez le car compris et le billet, mais si
jamais vous voulez vous le procurer par vous-même vous pouvez le faire. L’année
passée, il y a eu un nouveau dynamisme pour l’événement du point de vue des
étudiants qui a été relancé par Nicolas Gengler qui invitait ses élèves. On vous
conseille vraiment de venir cette année, mais même si ce n’est pas imposé. L’AIGX
prend une partie des frais pour le car, donc le prix total est de 40€. C’est
relativement démocratique donc n’hésitez pas à demander ça à vos parents pour
Noël ou dites leur que c’est pour votre école et pour vos études. Moi j’avais fait
STE, et c’était quand même super intéressant de venir car ça faisait aussi appel à
plein de choses qu’on apprend dans les différents masters.”
- Krousty : “Tous les masters sont les bienvenus, c’était vraiment super chouette.
Pour les Agros, Nicolas Gengler donne de sa personne pour vous expliquer tout ce
qu’il sait, sachant qu’il connaît énormément de monde. Mais vous faites vraiment
ce que vous voulez, vous n’êtes pas obligés de le suivre. Vous pouvez aussi visiter
par vous-mêmes.”
- Jbar : “Est-ce que les 40€ comprennent le billet d’entrée et le car ou juste
l’entrée ?”
- Josk1 : “C’est tout compris.”
- VW : “Il y a vraiment pleins de gens à rencontrer, que ce soit pour votre propre

7
Passage des Déportés 2, B-5030 Gembloux

Mail : contact@agrogembloux.be



Association Générale des Etudiants
Société Royale

Association sans but lucratif
Gembloux Agro-Bio Tech (ULg)

curiosité et même pour vos stages où des gens passent leur contact. Il y a plein
d’exploitations atypiques comme certaines qui utilisent des vaches rustiques
locales. Même le développement technique est intéressant.”

Point membres sérieux
● Timothy pour les TFistes : ! Oh Grand Saint-Nicolas ! “Est-ce que vous savez qui on

est ?”
- JBar : “Les futurs “Moi de mon temps…” ?”
- Timothy : “Nous sommes les amis de Saint-Nicolas, et demain il vient à
Gembloux ! Donc attention, allez bien en cours ! Il passera le matin, à la
bibliothèque et dans les différents services. Vous aurez différentes surprises ! La
Saint-Nic c’est organisé par les TFistes, on vous offre beaucoup de cadeaux là
maintenant et ce sera pareil demain et on en distribue aux différents services.
C’est nous qui y participons personnellement et l’AG y met du sien aussi en
récompensant les personnes investies, donc profitez-en et venez pour éviter les
pertes trop grosses ! On va vendre du vin chaud deux fois, à midi et à 16h. Le VE
fera du chili con carne sur le temps de midi, venez en chercher avec le vin chaud !
À 16h30 ce sera avec le personnel de la fac et les étudiants.”
- Lilian : “Saint-Nicolas, il passera en perma membre ? Et il a bien sa carte
membre ?”
- Colline : “Vous savez ce que sont les TFIstes ? Ce sont les masters 2 qui veulent
trop rester à l’AG. À partir de février et fin juin, on organise plein d’events, des
dégustations de bière, un tournoi Just Dance et un tournoi Mario Kart, la garden
ricard, l’inter-master et si vous ne le saviez pas, les TFistes lavent la vasque pour
la proclamation !”
- Krousty : “Vous allez faire quoi des tritons de la vasque ?”
- Colline : “On les mangera pendant le barbecue TFistes.”

Points membres non-sérieux
● Krousty : “J’aimerais remercier tout le comité restreint pour le week-end qu’ils

ont passé !”
● Mav : “Il va y avoir un sapin à l’AG ?”

- Simon : “Non. C’est une perte d’argent, c’est inutile, c’est moi qui doit nettoyer
derrière, le SIPPT n’est pas d’accord et ça peut prendre feu !”
! VPI, en****, tes parents sont frères et sœurs !

● Nico pour la commission blagues : “C’est l’histoire d’une fille qui se fait passer
dessus par toute la fac. Son père n’est vraiment pas content, alors un jour il décide
de mettre un piège dans et sur son vagin. Pendant une semaine, le père décompte
4 mecs qui sont passés à la maison. Le père réunit les 4 mecs et leur demande de
se déshabiller. Une fois fait, il constate qu’il n’y a qu’un seul des 4 qui n’a pas
d'égratignures en bas. Le père s’approche de lui pour le féliciter et ce dernier
répond : “Merfi Mfieur !”
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● Simon pour la commission brocante : “ C’est l’avant-dernière brocante de ce
quadri ! Et n’oubliez surtout pas d’oublier vos trucs pour la brocante de la
semaine prochaine !”

● Louis : “Je cherche un mec doué au Kicker pour donner des cours aux bramans.
On leur roule dessus depuis tantôt.”

● Samsam : “Il y a une grosse caisse en carton dans le GarABI. Merci de le dégager !”
- Louis : “C’est peut-être à nous s’il y a des roues dessus.”

● Josk1 : ! À l’Agec !

*rudes*

La Présidente clôt la réunion à 19h42
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